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Protokoll	der	1.	Sitzung	vom	
05.08.2021	
	

Die Vorsitzenden eröffnen die Sitzung um 19:00 Uhr. Jacqueline führt das 
Protokoll. Anwesend sind bei Beginn 12, bei Schließung der Sitzung 15 
Personen.  
 
 

I. Beschluss der Tagesordnung und des letzten Protokolls 
1. Beschluss der Tagesordnung 

• Gegen die Tagesordnung bestehen keine Einwände. 
 

2. Beschluss des letzten Protokolls 
• Gegen das letzte Protokoll bestehen keine Einwände. 

 
 

II. Künftige Veranstaltungen  
1. ZwESAG 

• Chiara berichtet. 
o Die T-Shirts und die Pullis sind bestellt.  
o Die ausgewählten Mentoren wurden benachrichtigt. Im 

Moment sind es 32 Mentoren für die Campus-Rallye und 
33 für die Kneipentour. 

• David berichtet. 
o Am 04.08. hat sich die Grillgruppe getroffen. Wir dürfen 

nicht vor dem SP-Saal grillen.  
o Es gibt auf dem Campus sechs Grillplätze, dort alle Grills 

zu befeuern wäre aber ein zu großer Aufwand. Als 
Alternative wurde vorgeschlagen, sich immer mit zwei 
Gruppen an einem der Grillplätze zusammenzusetzen, 
Pizza zu bestellen und Bier zu trinken. Die Anzahl der 
Pizzen bestimmen wir, wenn wir wissen, wie viele 
Teilnehmer es gibt.  

• Wenn wir die Inzidenzstufe 3 erreichen: ZwESAG nur für 
Geimpfte? 
o Es sind 13 dafür und 2 dagegen. 
o Laurenz schlägt vor, dass direkt in der Anmeldung die Angabe gemacht 

werden soll, ob die Teilnehmer geimpft sind.  
o Laurenz beendet die Diskussion, da sehr viel Uneinigkeit besteht. Wir 

sollten mit Szenarien arbeiten. 
• Mentorentreffen am Mittwoch: Jeder soll seine eigenen Getränke mitbringen. 
• Lisa ergänzt. 

o Wir haben noch Ersti-Tüten aus dem letzten Jahr. Diese sollen bei der 
ZwESAG verteilt werden.  

 
2. ESAG 

• Chiara berichtet. 
o Im Moment sind es 46 Mentoren. 
o Das erste Mentorentreffen ist am Mittwoch. 
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o In der Ersti-Woche ist der Mittwoch, der Donnerstag und der Freitag für 

soziale Veranstaltungen reserviert. An dem Donnerstag planen wir keine 
Veranstaltung. 

• Beschluss ESAG über 15.000 Euro (inkl. Der Ersti-Fahrt):  
o einstimmig angenommen. 

 
 

III. Berichte/ Abfragen 
1. Leitfäden 

• Noah merkt an, dass für die alten Posten Leitfäden erstellt werden müssen.  
• Diese sollen an Nils geschickt werden. 
 

2. Sponsoring ESAG 
• Chiara berichtet. 

o Lucas kümmert sich um das Sponsoring, Adam unterstützt ihn als 
Mentor. 

o Wir haben uns für ein Sponsoring von der Flaschenpost beworben. 
o Die üblichen Kooperationspartner wurden angeschrieben. 

 
3. Social Media 

• Noah berichtet. 
• Nadia möchte die Arbeitsweise der Fachschaft mehr präsentieren. 
 

4. IT 
• Nils berichtet. 

o Nils und Nadia wollen sich zusammensetzen und über die Website 
reden. 

• Chiara berichtet. 
o Sie merkt an, dass ein paar Räte nicht auf die Cloud und den Uni-Server 

zugreifen können. Tom und Nils kümmern sich um dieses Problem.  
• David berichtet. 

o Die Protokolle müssen geordnet werden. Dies soll in den Sprechstunden 
gemacht werden. Nils soll einen Leitfaden erstellen, der angibt, nach 
welchem System diese geordnet werden sollen. Die Ordner mit den 
Protokollen sollen unter allen Räten aufgeteilt werden, sodass jeder 
einen gewissen Teil übernimmt. Ebenfalls sollen die Altklausuren 
mitsortiert werden.  

 
5. Veranstaltungen (sozial)  

• Max berichtet. 
• Veranstaltung Harrys Café: Nach der ZwESAG soll es für die Zweitis und die 

Erstis eine Veranstaltung geben. Diese soll in Präsenz stattfinden. Im 
Sommersemester sollen die Veranstaltungen mit „ein gutes Pferd“ verbunden 
werden.  

• Das Sportfest soll im Mai stattfinden. Dann sind der Fußballplatz und die 
Tennisplätze bespielbar und die Halle nutzbar. 

• Partys: Nikolaus soll die erste Party stattfinden. Eine Semesterabschlussparty 
ist auch geplant. 

• FS Fahrt: Max wird bis zur nächsten Sitzung die Unterkunft von der letzten 
FS-Fahrt kontaktieren.  

 
6. Veranstaltungen (fachlich) 

• Basti berichtet. 
• Aufgrund der steigenden Inzidenz sind Exkursionen vorerst kein Thema. 
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• Geplant ist eine Podiumsdiskussion zur Digitalisierung; Resümee der Corona-

Zeit.  
• Ebenfalls soll eine Veranstaltung stattfinden, bei der Studierende aus den 

höheren Semestern Ratschläge für das Studium geben. Sie soll in 
Kooperation mit dem Ressort „Studium und Lehre“ stattfinden. 

• Ringvorlesung: geplant ist eine Vorstellungsreihe von Berufsperspektiven, die 
man hat, wenn man nicht zur „Top-Klasse“ der Absolventen gehört. 

 
7. Studium und Lehre 

• Lisa berichtet. 
• Geplant ist eine Veranstaltung zur Examensvorbereitung aus Sicht der 

Studierenden. 
• Das Thema psychischer Druck soll weiter behandelt werden.  
• Es soll Veranstaltungen zu allgemeinen Lernmethoden geben. 
• Das Thema integrierter Bachelor soll vorerst auf Landesebene durch die 

Landesfachschaft behandelt werden. Dennoch wollen Kerstin und Lisa 
Veranstaltungen organisieren, wie z.B. „Zukunft Jura“, wo die Probleme, die 
durch einen integrierten Bachelor gelöst werden könnten, präsentiert und 
nach Lösungen gefragt werden soll. 

• Im Rahmen der Qualitätskontrolle soll es eine Umfrage zur Zufriedenheit 
geben. 

• Im Rahmen der Vernetzung soll der Kontakt zum Bundes- und 
Landesfachschaft aufrecht gehalten werden. 

 
 

IV. Verschiedenes 
1. Fotos für die Website 

• Noah berichtet. 
• Wir werden einheitliche Fotos von einem Mitarbeiter des Lehrstuhls Lugani für 

die Website machen lassen. 
• Beschluss für die Fotos für die Website über 100 Euro:  

o einstimmig angenommen. 
 

2. Promotionsprojekt „Stofffülle“ 
• Noah berichtet. 
• Eine Psychologiestudentin schreibt ihre Doktorarbeit über psychischen Druck 

im Jurastudium. Sie hatte darum gebeten, dass wir eine Umfrage auf Social 
Media durchführen. Im Gegenzug wollen wir sie bitten, uns ihre Ergebnisse 
zukommen zu lassen oder einen Vortrag zu halten.  

• Die Umfrage soll auf Facebook und Instagram durchgeführt werden.  
 

3. Grillen für WissMits/ Danksagungen an Professoren 
• Noah berichtet. 
• Ein paar Studierende sind auf Noah zugekommen und wollten sich über die 

Fachschaft bei den Professoren bedanken, die sich in der Corona-Zeit viel 
Mühe gegeben haben.  

• Es soll einen offenen Brief geben. Noah kümmert sich. 
 

4. LaFaTa 
• Laurenz berichtet. 
• Er regt an, dass wir uns bemühen sollten, dieses Amtsjahr eine LaFaTa 

auszutragen. Nach dem Rotationssystem der Fachschaften in NRW sind wir 
im Dezember/ Januar dafür zuständig. 
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5. Gleichstellungsbeauftragter  

• Noah berichtet.  
• Wir haben keinen Gleichstellungsbeauftragen gewählt. 
• Die Vertrauensperson und der Gleichstellungsbeauftrage sollen auf der 

Website in dem Ressort von Kerstin und Lisa genannt werden. Der Posten 
wird nicht separat besetzt. 

 
6. Alter Raum: 

• David berichtet. 
• Der Schriftzug „Fachschaft“ ist noch über dem alten Raum und an dem 

Briefkasten. Noah kümmert sich. 
 

7. Geschenk für DJ 
• Noah berichtet. 
• Es soll ein Geschenk für Daniel für seine lange Fachschaftsarbeit geben. 
• Daniels T-Shirt mit den Sternen soll neu angefertigt werden. Jackie nimmt 

dafür Kontakt mit der Druckbar auf. Nadia hat sich bereiterklärt, einen 
Dankespost zu machen. 

• Beschluss für das Geschenk Daniel Jakob über 100 Euro:  
o einstimmig angenommen. 

 
8. Sonstiges  

• Nächster Sitzungstermin: 19.08.2021, 19:00 Uhr 
 
 
Die Sitzung endet um 20:59 Uhr. 
 
 
 
 
 
 
Noah Mohn    Laurenz Müller   Jacqueline Konze 
Vorsitzender    Vorsitzender   Protokoll 


